

Viral Akun Alter di X Diduga Milik Annisa Mahesa Anggota DPR Termuda dengan Cuitan Tak Senonoh

Category: News, Trend

written by Redaksi | 22/03/2025



ORINEWS.id – Pemilik nama lengkap Annisa Maharani Alzahra, anggota termuda DPR RI, kini tengah menjadi sorotan publik.

Perempuan berusia 23 tahun itu diduga memiliki akun alter di platform media sosial X dengan nama @buttiercup. Dugaan ini mencuat setelah warganet mengungkapkan identitas akun tersebut, yang berisi cuitan tidak senonoh.

Isu ini bermula dari penyebaran informasi oleh beberapa akun yang mengaku sebagai teman dekat Annisa. Akun bernama @asleepbaby dan @ichujinji disebut-sebut sebagai pihak pertama yang membocorkan informasi tersebut.

Mereka mengungkapkan dugaan kepemilikan akun alter X dan akun

Mobile Legends yang disebut-sebut milik Annisa Mahesa.

Meskipun akun tersebut sudah dinonaktifkan, tangkapan layar dari berbagai unggahan yang diduga berasal dari akun itu kini telah tersebar luas di media sosial.

Warganet pun ramai memperbincangkan hal ini, terutama setelah kabar ini dikaitkan dengan sikap Annisa terhadap pengesahan revisi UU TNI. Namun, hingga saat ini, belum ada klarifikasi resmi dari Annisa Mahesa mengenai tuduhan tersebut.

Annisa Mahesa, Anggota DPR Termuda dengan Latar Belakang Politik Kuat

Mengutip Tribunnews, Sabtu (22/3/2025), Annisa Mahesa bukanlah sosok baru dalam dunia politik. Ia merupakan putri dari mendiang Desmond J Mahesa, seorang politikus senior Partai Gerindra yang pernah menjabat sebagai Ketua DPP Partai Gerindra (2008–2013) dan anggota DPR RI Fraksi Gerindra Komisi III (2009–2023).

Annisa berhasil melangkah ke Senayan setelah memperoleh 122.470 suara dalam [Pemilu 2024](#). Ia menjadi anggota DPR RI termuda pada periode ini, mewakili generasi muda di parlemen.

Lahir pada 17 Juli 2001, Annisa menyelesaikan pendidikan sarjananya di dua universitas ternama. Ia merupakan lulusan Universitas Indonesia dan University of Melbourne dengan gelar S1 di bidang manajemen.

Annisa menempuh dua tahun pertama kuliahnya di Universitas Indonesia, kemudian melanjutkan pendidikannya di Universitas Melbourne hingga lulus pada tahun 2023.

Riwayat Pendidikan Annisa Mahesa:

SMP Kharisma Bangsa Tangerang Selatan

SMAN 34 Jakarta

S1 Manajemen Universitas Indonesia

S1 Manajemen University of Melbourne

Sejak masa sekolah, Annisa dikenal aktif dalam berbagai organisasi. Ia pernah tergabung dalam paduan suara sekolah dan aktif sebagai anggota OSIS.

Prestasinya juga cukup banyak, salah satunya meraih medali emas bersama Grazia Vocalista dalam ajang Bali International Choir Festival 2018.

Riwayat Pekerjaan Annisa Mahesa:

Internship coordinator/marketing officer di Ecare Careers, Melbourne (Oktober-Desember 2022)

Social media manager di Warung Saco Betawi Peranakan (Juni 2021-Februari 2022)

Harta Kekayaan Annisa Mahesa Capai Rp 5,8 Miliar

Sebagai anggota DPR RI termuda, Annisa juga tercatat memiliki kekayaan yang cukup besar. Berdasarkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) yang dilaporkannya pada 1 Juni 2024, total kekayaannya mencapai Rp 5,8 miliar.

Berikut rincian harta kekayaan Annisa, dikutip dari laman elhkpn.KPK.go.id:

Tanah dan Bangunan: Rp 2.571.445.000

Tanah seluas 6841 m² di Kabupaten/Kota Serang (hibah tanpa akta): Rp684.100.000

Harta kekayaan Annisa ini menjadi salah satu topik yang turut menarik perhatian publik setelah namanya ramai diperbincangkan terkait akun alter di X.

Pernyataan Annisa Mahesa Soal Demo RUU TNI Tuai Sorotan

Selain isu akun alter, Annisa Mahesa juga menjadi perbincangan setelah pernyataannya terkait aksi mahasiswa yang menolak revisi UU TNI. Dalam sebuah wawancara, ia menegaskan bahwa demo bukanlah cara yang tepat untuk menyampaikan aspirasi.

“Kenapa mesti demo, kenapa nggak diskusi aja,” ujar Annisa Mahesa dalam sebuah wawancara, seperti dikutip dari tayangan video di akun X @senjatanuklir, seperti dilansir dari Jawa Pos.

Pernyataan tersebut menuai beragam reaksi dari warganet dan elemen masyarakat. Banyak yang menilai pernyataan Annisa tidak mempertimbangkan substansi protes mahasiswa yang menolak potensi kembalinya dwifungsi TNI.

Hingga saat ini, Annisa Mahesa belum memberikan tanggapan resmi terkait berbagai isu yang menyeret namanya. Warganet pun masih menantikan klarifikasi dari anggota DPR termuda ini. [source: *telisik*]